
1-2. 1-1.の回答理由
選択肢 回答理由

５…⼤変満⾜

⾃由度がスカイカップより⾼い。DH等。
負けてはいますが、レベルは⼤きく離れていないと思ったため。

・運営ルールが厳しくないので負担にならない。
・対戦するチームの礼儀やマナーがちゃんとしてた。

毎回楽しく参加できており、基本的には⼤満⾜です！
今年は序盤から負けが込んだのもあり、リーグ戦だから特別というような意識は持てていませんでした。

４…満⾜

あまりリーグ戦には参加できませんでしたが、細かなルールを気にせずできたのは良かった

数試合しか参加してませんが、練習試合より緊張感あって良かったです。

緊張感のある試合ができました

リーグ戦に参戦することで練習試合とは違った緊張感の中、野球をできるから。

３…普通

あんまり違い感じなかった

練習試合の延⻑線上というようなイメージで、チームカラーに合う⼤会だと感じました。
反⾯、公式戦と練習試合の境⽬があまり感じられず、スカイカップの⽅がやはり公式戦感はアリ。
境⽬がなくても、それはそれで良いかなという思いもあり、どっちつかずの「3」としました。
参加できなかったので真ん中にしてます。

リーグ戦はあまり参加出来なかったので評価できかねます。

怪我を理由に参加が出来なかった為

すみません。参加できませんでしたので、評価できません。

楽しく野球をすることが⼀番なので

参加できてない為3にしてます
加⼊前のため。

2…やや不満 レベルが意外と⾼かった



2-2. 2-1.の回答理由
選択肢 回答理由

５…⼤変満⾜

⼀⽅的にやられたりも無く楽しい試合が多かったと思います

レベル感合うチームさまとのマッチングに尽⼒いただいたおかげと思っていますが、接戦が多かった。
加えて、⾊々な⽅が⾊々なポジションを経験するなど、楽しみながらも新しい発⾒も多かった1年だったかなとい
うところで「5」としました。
回数的にはとても満⾜。練習⽇と参加者が増えれば尚嬉しい。

対戦相⼿のレベルはいい感じだと思います。また、試合数が多いことはいいと思うが、毎週のように試合があるの
は少し運営の負担ではないか？と思います。
個⼈的には、活動⽇は第⼆第四⼟曜でいいと思います。

特段なにも不満等は感じておりません。

特に不満なくできました。良い球場で出来たのも良かったです。

途中加⼊ですが、楽しく試合できたので満⾜です。

１⽇１試合活動は物⾜りないので、移動や空き時間が合ったとしてもダブルヘッダーが楽しい。

４…満⾜
試合数、相⼿レベルともに良かったです。

参加数は少ないですが楽しくプレーできました。

３…普通
参加できなかったので真ん中にしてます。

怪我をの為、ご迷惑をお掛けしました。

楽しく野球をすることが主⽬的なので



4. チームの⽀出⼊について
コメント

コメント

素⼈なんで道具などはお任せで。不満ありません

10,000円という、他と⽐べたら⽐較的安価ともいえる部費でこれだけの運営をまわせるのは、素晴らしいなと思います。
ただ、先のグラウンド確保のことも考えると、少々⾦額があがるのはやむ無しかなとの考えです。
また、学⽣さんや若⼿の⽅に⼊部いただいた際における⾦額は、その時その時で⼀考してもいいかなと思いました。（明確にルール化す
るのは難しいかもですが）

特になし

特にありません。運営に感謝してます。

良い球場でやる等の臨時出費が出ることを想定して、部費の値上げも考えて良いと思います。(2,000〜3,000円程度)
よどいこの当選率が下がっていて、他グランドの機会が増えてます。
他グランドはよどいこよりグランド代が⾼いため、ある程度部費の値上げを考える時期かなと思う。

いつも配慮の上バランスも取れて素晴らしいオーダーで感⼼します

意⾒や提案ではありませんが、特にたくさんの⽅が参加くださる際における起⽤案については、皆さんのご意⾒を伺いたいところです。

特にございません。ご考慮頂きありがとうございます。

特にありません。いつもオーダー楽しみにしてます。前もってオーダーがわかると持ち物（グローブの種類）もわかるので、ありがたい
です。

希望ポジションを1⼈3つ程度出してもらって、それを基本に組んでいくとかはどうでしょうか。
不満はありませんが、強いて⾔えばオーダー担当の⾃⼰犠牲がない形にしてもらえたら。

ポジション等配慮してもらい、いつもありがたいです。

個⼈の起⽤希望を叶えるのは良いことだが、慣れない投⼿で試合を崩してしまうのが気になる。
制球が定まらない・打たれるのは仕⽅が無いが、試合を崩さないためにイニング途中でも投⼿交代など⽴て直しの⼿を打てるとよりよい
と思う。

特に不満や注⽂はありません。

オーダー担当さんが気を遣わぬよう、オーダー担当は必ず1〜5番に⼊れるなどのルール作り
いろいろと気を使ってもらって感謝です

特にありません。

希望ポジションとして記載が合ったものを⼤まかに分類しして記載しています。

6-1.オーダー全体について

6-2.起⽤希望について



※1名が複数ポジションを記載している場合は、記載されたポジション全てに⼈数として計上しています。
※現状同等といった記載は、記載者個⼈の起⽤状況やこれまでの要望で判断しています。

投⼿ 10名
捕⼿ 1名
内野⼿ 5名
外野⼿ 1名

ユニフォーム（帽⼦・ゲームシャツ）セットのリニューアル…前回同様帽⼦・シャツのセットでデザインを⾒直す。 4
帽⼦のみリニューアル…帽⼦単体で装飾やロゴのデザイン性を⾼め、選⼿以外のマネージャーや家族などが購⼊しやすく
する⽅針。

7

15年⽬のタイミングでは実施しない。 3
直近⼊られた⽅のことを考えると、判断に悩みながらもユニフォーム慎重に前向きに１票。今のユニフォームを使ったイ
ベントが何か出来たらいいなぁ。

1

今のユニは残してビジター⽤作りません？ 1
最近購⼊した⽅も多いので、練習などで着⽤出来るTシャツはどうでしょう 1
チームで共通のバッグ(リュック)もありなのでは。 1
ユニフォームのリニューアルというよりは、サブもしくはホームビジターのようなユニフォームを作ってみたいです。 1
チーム⽅針に従います 1

グランド係…メンバーのよどいこのID管理と抽選申し込み／確定処理。 3
会計係…部費の徴収、管理、精算処理を⾏う。 2
マッチメイク係…対戦相⼿の募集／応募と対外的な交渉。 0
スカウト係…体験メンバーとの連絡・交渉窓⼝係。 1
オーダー係…リーグ戦・練習試合のオーダーを検討／決定。⼈数が⾜りないときの助っ⼈⼿配。 1
⽤具係…⽤具の管理、運搬 1
ユニフォームリニューアル担当係…ユニフォームリニューアルを実施する場合、その推進係。 2
ごめんなさい枠…参加回数が少なくなりそうなので来年は⼀旦パス（その代わり来た時は整備・ランコー・審判を積極的
によろしくね！）。

5

その他回答 5

ポジション 希望者数

内容 投票数

内容 希望者数

8.チーム運営について



9.その他
内容

試合後の⾏きつけの店マップ作りたい

週末の余暇をツインビーにあてる、、、これほど素晴らしいことはない！と⾔ってくださる⽅を増やしていけるよう（私⾃⾝がそう思っ
てるので）、出来ることにはとことん全⼒で取り組んでいく所存です。
今後ともよろしくお願いいたします。

参加数増やせるようにとりあえず⾝体治します！スミマセン！！

沖さんを始め、運営に携わって下さった皆様に感謝しております。

いつも有難うございます！

野球できる機会を作ってくれていつも感謝してます。来年は参加頻度が⾼くなると思います。よろしくお願いします。

ユニフォーム作るなら昇華ではなく刺繍で強豪校感でるやつ希望です。

秋以降全然参加できなくて寂しい限りです

来年は少しでも参加できるように考えてます。
役に関しては申し訳ありませんが来年の参加状況で考えたいと思ってます。

これやりましょhttps://www.calbee.co.jp/lbeeprogram/experience/baseball.php
チームの皆様にはいつも良くしてもらって感謝してます。来年以降もよろしくお願いします！

外野で起⽤された際に、ネガティブな反応を⾒聞きすることがあるので、そこが少し気になる。

まだ参加して間もないですが、来年もよろしくお願いいたします

今年も⼀年お疲れ様でした。
⼤きなケガも少なく、新⼊団の⽅も増え、刺激の多い⼀年だったのではないでしょうか。
運営してくださった⽅々、ありがとうございました。

個⼈的な意⾒を残します。
ユニフォームのリニューアルについては今のユニフォームに愛着があること、最近⼊団され今のユニフォームを購⼊された⽅やこれから
購⼊される⽅への⾦銭的な負担が⼤きいこと、また最近頻度が多くない⽅が復帰される際の⽀障になり得ることから、リニューアルは必
要ないと考えます。
前回は2019年に10周年でリニューアルしましたので、同じ周期で2029年にリニューアルする⽅が良いのではと思います。

また、運営については意⾒を上げるなら、⽤具係が⽋席となる⽇については代理で参加者の中から選出する形でも良いのかなと思いま
す。最近は出席頻度が⾼く⾞で参加される⽅に⽤具の運搬や⼿⼊れまで求められている気がしますので。
特にボールケースを担当される⽅は重い上に忘れたりすると試合球がないなどの事態もあり得ますので、もっと分担して負担を軽減でき
る余地があると思います。

グランドについては、現状に加えて、チーム全員ではなく有志の希望者が取得可能なグランド管理団体へ利⽤登録を追加で⾏い、グラン
ド担当者と連携の上で各⾃で毎⽉の抽選申込・確定処理を⾏うのか良いのではないかと思います。
その結果、京都や兵庫、堺など⼤阪市内から離れて活動するのも個⼈的にはアリなのかなと思います。

来年はもう少し飲み会に参加したいです。

毎年アンケートを⽤意いただきありがとうございます
問8、誰も選ばなかった業務あれば代わりにやります

過去の野球経験などからやってみたらどうかなと思うことを書いてみます
・試合前の声出し(オーダー担当さんが前⽇に指名、プロがやってるようなやつ)
・試合前のアップでちゃんと⾝体を温める
・練習も事前にメニューを組む

今年もありがとうございました
来年もどうぞよろしくお願いします

今年も楽しい週末をありがとうございました。来年は少し参加減るかもしれませんが、⾜を引っ張らないよう、⽼化防⽌に努め、頑張る
のでよろしくです！

2023年は途中からツインビーに参加させてもらい、楽しい⼀年になりました。
2023年については皆さんにいろいろな業務を担ってもらい、ただ参加するだけの⽴ち位置でしたが、2024年については微⼒ながらもチー
ム運営業務に携わり、ツインビーをより良いチームにできればと思います。よろしくお願いします。




